
                                                                  
Assessorato Rapporti Unife, Ambiente, Progetti Europei,Tutela Animali, Partecipazione

Ferrara, 30/05/2023

Al consigliere del Gruppo Ferrara Bene 
Comune
Dario Maresca

Al Settore Affari Generali
U.O. Assistenza agli Organi 
P.zza del Municipio, 2
44121 FERRARA
SEDE

  p.c       Segreteria Pres.te  Consiglio

LL.SS.

Oggetto: Risposta Interpellanza  PG.90117  del 29/05/2023 presentato dal consigliere 
Comunale Dario Maresca del Gruppo Ferrara Bene Comune.

Con riferimento all’interpellanza in oggetto  nel quale si chiede riscontro in merito allo 

sfalcio dell’erba nelle scuole comunali si comunica quanto segue: 

Gli sfalci nelle scuole hanno avuto inizio il 26 maggio scorso e sono attualmente in corso.

Sono previsti 8 interventi di cui il primo e l’ultimo con raccolta.

In virtù dei trattamenti antizanzare si rende noto che gli adulticidi non possono essere 

eseguiti mentre sono regolarmente in corso i larvicidi.

Restando a disposizione per qualsiasi chiarimento in merito si coglie l’occasione per 

porgere distinti saluti.

         L’Assessore

 Rapporti Unife, Ambiente,
      Progetti Europei e Tutela Animali

    Alessandro Balboni
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